

VŒUX Le président de la Région Centre-Val de Loire, François Bonneau, a présenté ses vœux aux personnalités, le 8 janvier à Orléans.

La Région, confiante en 2020



Le 8 janvier, François Bonneau était aux côtés du chef Christophe Hay pour présenter ses vœux aux personnalités de la région.

La traditionnelle cérémonie des vœux du président de Région s'est déroulée mercredi dernier au siège du conseil régional de Centre-Val de Loire, à Orléans.

Devant plusieurs centaines de personnalités, François Bonneau a placé l'année 2020 « sous le sceau de la confiance, du rassemblement, de la justice et de l'égalité [...]. Agir pour la justice et l'égalité, c'est agir concrètement pour le pouvoir d'achat des familles, des salariés, des jeunes ».

Parmi les nombreux projets annoncés, le président est revenu sur la mise en œuvre d'un plan de santé, qui prévoit de recruter près de 150 médecins généralistes à l'horizon 2025. Il a également annoncé le renforcement de l'action en faveur du retour à l'emploi, de la formation, ou encore de l'accès à la mobilité.

Dans le cadre de la COP régionale, François Bonneau souhaite mobiliser les lycéens, apprentis et étudiants via l'opération

50 000 arbres pour la planète en Centre-Val de Loire, qui consistera à « verdir nos villes ou replanter des haies dans nos campagnes ». Pour cette année 2020, la Région prévoit aussi la création d'une marque alimentaire régionale qui viendra « mettre en valeur les beaux produits agricoles et alimentaires de notre région et la démarche qualité des producteurs comme des transformateurs ».

Enfin, le président a terminé son discours par l'annonce de la sélection du Centre-Val de Loire en tant que région Goût de France, une opération d'envergure internationale destinée à valoriser le patrimoine gastronomique. Christophe Hay, chef doublement étoilé installé à Montlivault (Loir-et-Cher) et dans l'Orléanais « porteur de valeurs si précieuses qui convoquent à la fois les produits du terroir et de la proximité, les produits de l'agriculture biologique », est l'ambassadeur de cette aventure Goût de France.